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令和２年度富士見町教育委員会１月定例会 議事録 

 

日 時  令和３年１月６日（水） 午前９時４０分～午前１１時１０分 

場 所  役場２階 教育長応接室 

出席者  教育長  脇坂隆夫 

教育委員 小林俊一 鈴木清 伊藤成八 

子ども課長（小林裕樹） 生涯学習課長（小池美咲） 

総務学校教育係長（小林宏充） 

記録者（矢崎絵里香） 

 

 

１．開  会 

〈脇坂教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和３年１月の定例教育委員会を始

めます。よろしくお願いします。 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

本日の議事日程は次第のとおりです。 

３．付議事項 

[１]議決事項 

・通学区域外就学について（非公開） 

   → 全員一致で可決 

 

[２]報告事項 

（１）教育長より 

①新型コロナウイルス感染症関連 

・衛生管理マニュアルに基づき、換気や湿度管理を行っている。 

②GIGAスクール構想実現に向けたスケジュールや活用のルールについて 

・Wi-Fi環境が整い、ネットワーク工事完了。 

・11月末にタブレットと保管庫を各校に全て設置完了。タブレット端末すべての 

アカウント設定も既に済んでいる。 

・1月～3月に教職員向けの各種研修を行う。 

・指導者用及び学習者用デジタル教科書も活用していく。 

 

（２）子ども課より〈小林子ども課長〉 

①コミュニティスクール進捗状況報告 

・今年の保育園の発表会（12 月）は、コロナ感染対策を講じ、例年とは異なる方式で 

 開催した。例年とは異なる今回の対応が、今後に活かせる部分もあると思う。 

・町内の保育園児全員に、地域の方々から心のこもった手作りマスクとくす玉をいただ

いた。大変有難いこと。 

 

②園長会報告（12 月） 

・それぞれの保育園が地域の特色のあるものに取り組んでいる。こういう保育、力を 
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育てていきたいというものを PR する。保護者に地域を伝えていく。 

・来年度「信州やまほいく」の認定を町内保育園の中で１～２園ほど取ってほしい。 

・コロナ感染対策として、換気と湿度の管理を。急激に室内温度を下げないようにし、 

 ２段階で換気していく。 

・来年度予算で、保育園の蛍光灯を順次 LED にしていく予定。 

・各園の発表会の反省等。 

 

③その他 

・富士見小の給食室ボイラーの故障、修繕について 

 

（３）生涯学習課より〈小池生涯学習課長〉 

①諸事業について 

・井戸尻考古館のロビー改修工事に伴い、1/18～2/1まで臨時休館とする。 

・成人式の延期について（５月へ） 

・諏訪地方スケート大会（2/11）は中止。南諏親善スケート大会は実施する。 

・3/7のインディアカ大会は中止する。 

・1/5 の新春企画は、富士見太鼓と獅子舞を披露。今年初の試みで竹久夢二の福袋を販

売したところ、好評で大サイズは完売した。 

・書き初め大会は今年は密を避けるため２回に分けて、人数制限をして開催した。 

 

②その他 

・井戸尻考古館関連について 

 

［３］検討事項 

① 諏訪地域の高校の将来像について 

・協議会がまとめた「諏訪地域の高校の将来像についての意見・提案（案）」について 

 現在、住民の方の意見募集をしている。（12/18～1/18）郵送、持参、メールなどにて。 

・意見・提案（案）の概要。 

・2022年 3月に県教委から【三次】の再編・整備計画ができる予定。 

 

［４］その他 

〈総務学校教育係長〉 

(1)１月～３月行事予定  

(2)令和 2年度中学校卒業式及び令和 3年度小中学校告辞について 

(3)令和 2年度末・令和 3年度始めの行事日程について 

(4)長野県市町村女性教育委員連絡協議会の活動休止のお知らせについて 

 

＊次回定例教育委員会 ２月１０日（水）午前９時４０分から  

教育長応接室にて 

 

 

                           終了 午前１１時１０分 

 


